

Fecha 15.11.2008	Sección Al frente	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

Trascendió



que una pregunta ronda ahora en los pasillos del poder: ¿por qué la Secretaría de Gobernación tuvo que licitar su Learjet, y por qué se fue por la cotización más baja y no por la firma más segura?

Presidencia de la República, las secretarías de la Defensa Nacional y Marina, así como la de Seguridad Pública y la PGR no tienen que pasar por esos trámites. Gobernación, sí.

Hay otra pregunta: ¿por qué la dependencia de Bucareli no sigue los lineamientos de las cinco dependencias arriba mencionadas en cuanto a reclutamiento de pilotos de aeronaves?

que, azares de la vida. **José Luis Santiago Vasconcelos** prefirió acompañar a **Juan Camilo Mouriño** a la trágica gira del 4 de noviembre, que viajar a Colombia ese mismo día para compartir con funcionarios de ese país sus experiencias en el combate al narcotráfico.

Santiago Vasconcelos tenía listo el boleto para trasladarse a Bogotá, pero algo lo hizo cambiar de opinión.

que el primer gobernante del PRD que felicitó a **Jesús Ortega** no fue **Amalia García** ni **Leonel Godoy**. Ni siquiera **Zeferino Torreblanca**, sino el jefe de Gobierno, **Marcelo Ebrard**.

Sin embargo, **Ebrard** es también el único que le está marcando "sana distancia" al *Chucho* mayor.

que hablando de **Ebrard**, el jefe de Gobierno del DF no compartió el pan y la sal con **Felipe Calderón** hace unos días durante la comida que se le ofreció en Palacio Nacional al presidente de Bulgaria, **Georgi Parvanov**.

Ebrard comió ese día en su departamento de la colonia Condesa. De ahí regresó al antiguo palacio del Ayuntamiento para recibir a **Parvanov** en el salón de Cabildos.

que más sabe el diablo... Un día antes de que el gobernador de Hidalgo, **Miguel Osorio Chong**, anunciara que esa entidad pujó oficialmente porque ahí se ubique la refinería prometida por el presidente **Calderón**, **Joaquín Hernández Galicia**, **La Quina**, arremetió contra Pemex, que entonces había esbozado la versión de que Tuxpan, Veracruz, sería una muy buena sede.

La Quina le recomendó entonces a su gobernador tamaulipeco, **Eugenio Hernández**, que fuera más tenaz para atraer el proyecto de la refinería. Justo en eso, la petición de **Osorio Chong**.

Pero esta es una historia que aún dará vueltas.

